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がんばれ大分 がんばろう大分人 

良友会ニュース 

～ みんなのまちづくり みんなでまちづくり ～ 

大分市議会議員いでぐち良一後援会 
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Or.jp 良友会ニュースは皆さんとの情報交換の場です。大分市政に対する、 
皆さんのご質問、ご意見、疑問、怒りなどをお聞かせください。 

わたくし（井手口）が、その声を行政に議会に届けます。 

（ミニ集会を開催し井手口を呼んでください） 

編集後記 
 ミニ集会を開
いていただける
と、市内各地の
切実な問題を
見つけることが
でき、市議とし
ての活動がさら
に充実します。 
 今回は道路や
ＪＲの鉄道につ
いてのご意見に
お答えさせてい
ただきました。
まだまだ、ご意
見はたくさんあ
ります。精査の
上、報告いたし
ます。（I） 

Q.高城駅のそばの踏切には、歩行者や
自転車のためのレーンがなく、危険で
す。なんとかなりませんか？ 
A.確かに危ないと思います。なんとか
したいと思います。まず、踏切の両側
の二つの町内会から市に要望書を出
してもらえるよう働きかけたいと思
います。 
 

Q．坂ノ市駅の浜中側にフェンスがな

いところがあり、高校生がそこから

出入りしている。危ないのでは？ 

A.早速行ってみました。確かにホー

ムから見るとフェンスが倒れている

ように見えます。しかし、実際は地

面の形状に合わせて、フェンスは続

いていました。高校には注意喚起し

ておきます。子どもたちだけでな 

 

Ｑ．県道鶴崎大南線のバイパスと旧道の合流点に
は横断歩道も白線もない。自転車通学の中学生が
利用するので、安全対策をしてほしい。 
Ａ．東陽中学の生徒がここを通っているので、生
活指導の先生に通学時間帯の実情を、調査するよ
う教育委員会を通じてお願いしました。問題があ
れば次の検討会で取り上げることになりました。 

友人から、支援者の方々
からの質問や意見に応え
てはどうかと提案があ
り、早速、ためしてみまし
た。 
 皆さんから頂く、ご意
見は勿論、全て市政に生
かすべく活動して来まし
たが、直接皆さんにお答
えできることは、お答え
していきたいと思ってい
ます。これからもミニ集
会などへのご出席とご
発言をよろしくお願いい
たします。 

く、歩行者、自転車の安全を
守るためにも、この交差点は
改善の余地があると思いま
す。３月議会で取り上げたい
と思います。 

体重は増えていません。現在９６キ
ロ台となりました。軽くなった（？）体
で、投開票日まであと３４日、皆さ
んの応援をエネルギーにして、頑張
ります。どうか、最後までのご支援
をよろしくお願致します。 

いつもはこの時
期、夜遅くなっ
ての夕飯を食べ
てすぐ寝るとい
う生活の為、太
るのですが、今
回はそれをやめ
て、夕食を減ら
したところ、 
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